

Amateurfunker

bauen Antennen auf

Herzogenrath. Sein traditionelles Funkwochenende veranstaltet der Ortsverband G14 in Herzogenrath von Samstag, 3. Mai, morgens, bis Sonntag, 4. Mai, mittags. Hinter der Kirche St. Matthias in Herzogenrath-Berensberg gibt es dabei Amateurfunk zum „Anfassen“. Die Mitglieder des OV werden einiges an Antennen und Gerätschaften auffahren, um damit am VHF/UHF-Contest des DARC teilzunehmen. Für die „Kleinen“ wird eine Mini-Fuchsjagd veranstaltet, bei der es gilt, einen in der Nähe versteckten Sender mittels Peilung aufzuspüren. Und damit es nicht beim Zuschauen bleibt, besteht die Möglichkeit, sich unter der fachkundigen Anleitung selbst ans Funkgerät zu setzen. (fs)